

Fecha: 30-05-2025  
Medio: El Pingüino  
Supl. : El Pingüino  
Tipo: Noticia general  
Título: Sudán reporta 70 muertos por brote de cólera en Jartum

Pág. : 39  
Cm2: 67,9  
VPE: \$ 81.311

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

Devastado por la guerra

## Sudán reporta 70 muertos por brote de cólera en Jartum

Al menos 70 personas han muerto en los últimos dos días en el estado de Jartum, donde se encuentra la capital de Sudán, por el brote de cólera que azota el país africano, devastado tras más de dos años de guerra entre el Ejército y los paramilitares de las Fuerzas de Apoyo Rápido (FAR), informó este jueves el Ministerio de Salud sudanés.

El departamento dijo en un comunicado que “70 personas murieron y se registraron 2.119 casos de cólera en dos días” solo en Jartum, un estado que fue recientemente “liberado” por las Fuerzas Armadas tras lograr expulsar a los rebeldes. Sin embargo, el Ministerio afirmó que “la situación está bajo control” ya que “las fuentes de agua son seguras y el sistema sanitario en la capital opera con eficiencia”.

El ministerio registró 942 nuevas infecciones y 25 muertes el miércoles, que se suman a los 1.177 nuevos casos y 45 muertes del martes, precisó en un comunicado. La epidemia se declaró tras semanas de bombardeos con drones, atribuidos a los paramilitares, que dejaron fuera de servicio el suministro de agua y electricidad en la capital.

Pese a lo anterior, las autoridades sanitarias del estado de Jartum indicaron que habían registrado una disminución de las tasas de mortalidad e infección de cólera, así como un incremento del porcentaje de los pacientes que se han recuperado, algo que consideró “un buen indicador”.